
PROCES-VERBAL DU 3ème CONSEIL D’ECOLE 
 
 
 
 

 

Date : Mardi 11 juin 2024 
 

 

Participants : 

 La Directrice : Mme Alexia Muller Baradel  

 Les enseignantes : Aurore Franco, Marina Perotta, Elisa Vienot 

 Les Atsem : Mme Juliette Brachet 

 Les Représentants des parents d’élèves : Mmes Hajer Guenoun, Elodie Regnauld de la Soudière, 
Lucie Rimbert, Aurore Larivière et Yoann Guerzeder 

 Les adjointes au Maire chargées des affaires scolaires et périscolaires : Mmes Alice Pomero et 
Natalie Wenzinger  

 

Ordre du jour : 
 

I. Organisation pédagogique pour la rentrée 2023-2024 
1. L’équipe éducative 
2. Les effectifs  
3. Présence des parents à l’école et sécurité 
4. La rentrée échelonnée en PS 

II. Projets et vie de l’école 
1. Actions et manifestations prévues 
2. Le point de l’APE 

III. Fonctionnement de l’école 
1. Les travaux  
2. Le matériel 

IV. Questions préparées  
 

 
I. Organisation pédagogique pour la rentrée 2023-2024 

1. L’équipe éducative 
 
L’équipe éducative :  

 Départs d’une enseignante : Madame Aurore Franco 
 Le poste vacant n’est pas encore attribué 
 La nomination d’une TRS sur les fractions de la Directrice et de Madame Chemarin sera prononcée 

vendredi 14 juin.  
 
 
 



2. Les effectifs  
 
Actuellement, 122 élèves sont scolarisés au Rouret :  
 

 
L’an prochain : 

 43 élèves de GS quittent la maternelle pour le CP  
 Parmi eux, 5 ne poursuivront pas leur scolarité au Rouret. 

 
A l’heure actuelle, sont prévus : 

 
Soit 113 élèves au total et une moyenne de 22,6 élèves par classe. 
A noter qu’une soixantaine de logements sera livrée courant l’été, ce qui pourra générer de nouvelles 
arrivées. 
 

3. Présence des parents à l’école et sécurité : allègement des mesures du Plan Vigipirate : 
 

 Nous sommes toujours en plan Vigipirate urgence attentat.  
 En cas d’allègement de ces mesures, ce point pourra être rediscuté.   
 Exercices PPMS : Un second exercice PPMS type « attentat intrusion » a été organisé de manière 

inopinée. L’ensemble des participants a souligné la grande réactivité de chacun et le calme des 
enfants lors de l’exercice. 

 
4. La rentrée échelonnée en PS 

 
La rentrée scolaire 2024-2025 aura lieu le lundi 2 septembre 2024. Une rentrée échelonnée sur deux jours 
en petits groupes sera proposée. 
Un Doodle sera adressé aux parents d’élèves concernés par mail pour sélectionner : une Rentrée le 2 
septembre ou le 3 septembre. L’équipe fera bien entendu preuve de souplesse dans le cas où les parents 
seraient dans l’impossibilité de faire entrer leur enfant à l’école de manière échelonnée.  
 

II. Projets et vie de l’école 
1. Actions et manifestations prévues 

 
Les sorties :  

- Sortie à la Grotte de la Baume Obscure pour les 4 classes de PS/MS et de GS 

- Sortie au Bois des lutins le 10 juin pour les PS 

46 PS (nés 
en 2020)

33 MS (nés 
en 2019)

43 GS

(nés en 
2018)

37 PS (nés 
en 2021)

45 MS (nés 
en 2020)

31 GS

(nés en 
2019)



Actions et projets : 
- Concours d’écriture à l’école maternelle : réaliser une production collective sur un thème de 

sensibilisation à l’environnement à partir d’une espèce locale. Les productions seront primées 

et exposées lors de la Fête de l’école le 15 juin. 

- Exposition sur le thème des jeux Olympiques lors de la Kermesse du 15 juin. 

- Spectacle des GS avec préparation d’une chorégraphie le jour de la Kermesse. 

- Classe dehors grâce aux espaces de manipulation extérieurs ou draisiennes pour certaines 

classes. 

- Les robots de programmation et ateliers Montessori (financement APE) 

 

2. Le point de l’APE 
 
L’APE rappelle aux parents l’important de s’investir pour le bon déroulement de la Kermesse en s’inscrivant 
sur les stands (lien adressé par courriel). Cette manifestation ne peut avoir lieu sans volontaires. 

- Inscriptions Kermesse pour être présents (Vigipirate) 

- Inscriptions de volontaires : Peu de bénévoles inscrits. Certains stands seront peut-être 

fermés par manque de volontaires. 

 
III. Fonctionnement de l’école 

1. Les travaux  
 
L’équipe éducative remercie la Mairie pour sa grande réactivité et son accompagnement dans la réalisation 
de ses projets. Elle souligne la rapidité d’intervention des services techniques en cas d’urgence. 
 
Parmi les travaux demandés :  

 La peinture des rambardes extérieures  
 La peinture des communs (couloir + portes) avec des teintes plus douces : La Mairie précise que ce 

projet sera prochainement réalisé. 
 L’installation d’un vidéoprojecteur dans la salle de Madame Chemarin (en attendant une subvention 

pour un VNI) 
 Le nettoyage ou le remplacement de la fibre de verre qui bloque le passage de la lumière dans le 

bureau de la Directrice. 
 Le remplacement des meubles de rangement de la salle de motricité (gymnase), très utilisé sera 

reporté :  
 
Dans le prolongement du projet NEFE : 

 Compléter cette peinture par des évocations à des personnages de la Littérature de jeunesse connus  
- Ce projet n’a pour l’instant pu être réalisé, compte-tenu de la présence du Centre périscolaire 

dans les locaux. 

Objectifs : Utiliser le couloir comme un support littéraire et culturel, susciter la curiosité, 

capter l’intérêt des élèves 

 

2. Le matériel 
 
Parmi les dispositifs maintenus à la rentrée prochaine : 

 l’ENT One pour une durée de 3 ans. 
Le maintien ou non du dispositif Kokoro Lingua sera rediscuté ultérieurement.  

 
IV. Questions préparées  



 

- Le cycle natation sera-t-il maintenu l’an prochain pour les GS ? Oui, il est prévu de 

reconduire le cycle natation. 

- Est-il possible de décaler la sortie des classes de quelques minutes entre la maternelle et 

l’élémentaire ? Les classes de maternelle veillent à sortir à l’heure. Quant aux enseignantes 

d’élémentaire, celles-ci ont confirmé patienter quelques minutes pour laisser aux parents le 

temps de faire le tour.  

Au Rouret, le 11 juin 2024. 
 

Le président du Conseil d’école :  
Alexia Muller Baradel 
 
 
 

La secrétaire de séance :  
Alexia Muller Baradel 
 

  


